

Antrag Nr. 09-O-09-0008 CDU-Fraktion

Betreff:

Konjunkturmittel; Photovoltaik auf dem Vereinshaus

Antragstext:

Der Magistrat wird gebeten für die Installation einer Photovoltaikanlage Mittel aus den Konjunkturpaketen zu beantragen bzw. bereit zu stellen.

Die von der Bundes- und Landesregierung eingerichteten Konjunkturpakete sehen auch Mittel für energetische Maßnahmen vor. Darüber hinaus soll der Anteil erneuerbarer Energien deutlich erhöht werden. Das Vereinshaus ist ein Veranstaltungsort, der sich großer Beliebtheit erfreut und daher häufig ausgebucht ist. Einhergehend mit der häufigen Nutzung ist auch der Energieverbrauch dementsprechend hoch. Zur Kostenreduzierung wird die Installation einer Photovoltaikanlage angeregt.

Wiesbaden, 06.03.2009